
平成２９年度 第１回佐治地域振興会議 議事概要 

 

日時：平成２９年 ４月１７日（月）午後４時～午後５時 

場所：佐治町総合支所 第１会議室 

 

［出席委員］９名 

上田喜清、杉本淑子、谷口輝男、岡村裕司、西尾寛茂、竹内むつ子、岸田みち代 

阿久津奈穂子、福安道則 

 

［欠席委員］３名 

栗谷幹雄、小林穂奈美、上田ゆかり 

 

［事務局］５名 

西尾支所長、竹本副支所長兼地域振興課長、徳永市民福祉課長、川西産業建設課長 

青木地域振興課課長補佐 

 

［日程］ 

１．開 会 

２．あいさつ 

３．自己紹介 

４．佐治地域振興会議正副会長選出 

５．協議・報告事項 

（１）平成２９年度各総合支所当初予算について‥‥（Ｐ２－Ｐ３） 

（２）振興会議年間スケジュール ‥‥‥‥‥‥‥‥（Ｐ４） 

（３）職員の事務分担について ‥‥‥‥‥‥‥‥‥（Ｐ５－Ｐ９） 

（４）その他 

６．そ の 他 

・ 委員報酬支払い事務関係書類調製について(新任委員) 

７. 閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 



［議事概要］ 

４．佐治地域振興会議正副会長選出 

会長に上田喜清氏、副会長に杉本淑子氏が選出された。 

 

５．協議・報告事項 

（１）平成２９年度各総合支所当初予算について 

【事務局】資料を説明 

【委員】佐治地域生活習慣病発症要因研究事業についてもう少し詳しく説明してほしい。 

【事務局】この事業は、佐治診療所で国保人間ドックの受診者を対象に、本人の承諾を得た

上で、血液検査等によりデータを取得し１０年間の追跡調査を行い、健康状況を把握し

検討する事業です。 

 

【委員】地域おこし協力隊の任期が５月末までとのことだが、その後はどうなるのか。 

【事務局】地域からの要望があれば新たな隊員について検討したいと考えています。 

 

【委員】さじコスモスの館運営管理費の具体的な内容を説明してほしい。 

【事務局】法定点検等の維持管理費のみです。 

 

【委員】以前にさじアストロパークのレンズ研磨について話があったが、どうなっているか。 

【事務局】レンズ研磨についてはこの資料には載っていないが、生涯学習・スポーツ課の直

接事業として予算化されており、本年度行うこととなっています。 

 

【委員】県のスーパーボランティアで河川のアシ刈りをしているが、当初はアシの処分は県

がしていたが、近年は全て地元で処分している。高齢化もすすんでいることから県で処

分してもらえないか。 

【事務局】県に確認します。 

 

【委員】他地域の予算はどうなっているのか。 

【事務局】他地域の予算も配布します。 

 

（２）振興会議年間スケジュール 

【事務局】資料を説明 

 

（３）職員の事務分担について 

【事務局】資料を説明 

 

以上、午後５時終了 

次回は、５月２２日の週を予定 


